

**Sujet :** [INTERNET] Parc photovoltaïque malaga-Aubignosc

**De :** greg torres <gregtorreskomodo04@gmail.com>

**Date :** 30/05/2022 08:02

**Pour :** pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Bonjour

Je vous écrit au sujet du parc photovoltaïque de malaga

Je m'oppose totalement à ce projet car il s'implante dans une zone naturelle et détruire 15ha de biodiversité, ce qui est aberrant et de plus il va être visible de 7 communes

Il me semble par ailleurs que la précédente enquête publique a conclue que cette implantation n'était pas dans l'intérêt public

Merci et bonne journée

Cordialement

Gregory Torres